

Qui est L'Âne Rouge ?

L'Âne Rouge est le journal en ligne du Collège Saint-Hubert. Il s'agit d'une plateforme d'expression réalisée par les élèves et pour les élèves, qui nous offre l'opportunité de nous exprimer et de partager nos passions et nos talents.

Les sujets s'articulent autour de trois grands axes :

- la vie au sein du collège,
- la vie culturelle
- les questions de sociétés.

L'Âne Rouge permet aussi aux artistes intéressés d'exposer leurs œuvres (dessins, musiques, textes, photos, etc.) dans la Galerie prévue à cet effet. Tu peux aussi y trouver les événements à venir ainsi que des playlists concoctées par nos soins.

Ce sont les élèves qui font vivre l'Âne Rouge alors si tu as envie de t'investir, surtout n'hésite pas à te joindre au projet. Nous sommes à la recherche de toutes sortes de plumes, des plus sérieuses au plus marrantes, des plus curieuses au plus pointues.

L'Âne Rouge, c'est vous qui le lisez, c'est vous qui le fabriquez.

Tu souhaites rejoindre l'équipe de L'Âne Rouge ? Ou simplement publier un article ? Ou encore, partager une de tes créations sur le site ? C'est possible !

Prends vite contact via Smartschool avec Madame Nguyen.

Pour suivre notre actualité :



www.lanerouge.be



@lanerouge.csh



L'Âne Rouge